

# Nouvel envol



Volley s'écrit avec deux ailes... Normal que la discipline redécolle! La section de l'USF qui travaille sa détente verticale a même dû refuser du monde en début de saison, un crève-cœur pour Radia Boufaïd, sa présidente: «*Nous comptons 217 adhérents, dont la cinquantaine d'enfants de notre école de ballon, soit près de 25 % d'inscrits en plus par rapport à avant la crise Covid. Il faudrait pousser les murs du gymnase Colette-Besson...*» Entre l'or olympique des messieurs de l'équipe de France, «*l'animé Haikyū!!*», manga japonais qui a pris la relève de Jeanne et Serge, la montée des Fontenaysiens au niveau régional la saison passée (récompensée d'un trophée des champions), Houssein Zerizer, entraîneur historique à la section, avance un besoin de collectif décuplé par la pandémie: «*Après la crise sanitaire, les gens ont envie d'être ensemble et de ne plus se quitter...*» Maim, Emma, Diane, Naël, toutes 17 ans, ont les genouillères bien en place, comme Édouard, 8 ans, Maé, 13 ans, et les autres. C.J